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    新島発新中央飛行機の接続が便利になります！

     

綾とおる議員議会報告 
（村長から回答）当面 6月～9月の間 

式根発にしき 2便 AM１１：００で新島へ。 

→ 村営バスで新島飛行場着 

→ 飛行機 2便 AM１１：５５発で調布へ。 

 

。 

 

 現在、式根島住民が飛行機を利用して上京する

際、連絡船にしきと飛行機の接続は、ほぼ 1 便に限

られていました。住民から、「接続を改善してほし

い」との要望があり、4月 8日、村長宛に「式根島住

民の飛行機利用に関する接続改善についての要望

書」を提出。村も直ちに新中央航空との検討を開始

し、改善に向けた動きが伝えられていました。          

 

〇野伏港船客待合所雨漏り、緊急補修を求める 

 3月中旬頃から、待合所天井の雨漏りが激しくなり、天

井ボードは膨張し落下する箇所が多数。ショートが怖く照

明も付けられない状態に。全体がカビ臭く、危険と隣り合

わせで接客しなければならない状態でした。4 月 7 日に

村にも要請し、翌日副村長が現場を視察。「大島支庁とも

連絡を取り、連休には間に合わせたい」との回答がありま

した。その後作業の過程で、3階床下に大量の雨水が滞留

していることが分かり、排水・乾燥などの後、本格的な修

復作業となります。 

 

〇小の口公園クジラの修復 

 数か月前から、ヒレの付け根が破損し、周囲にロープが

張られてていました。4月 23日、補修工事完了。両方の

ヒレ先を地面に接するようにし、強度を保つように改善し

〇野伏港船客待合所雨漏り、緊急補修を求める！ 
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よ
か
っ
た
！ 

《式
根
島
住
民
よ
り
》 

    
大
型
船
で
長
時
間
の
病

院
通
い
が
し
ん
ど
く
、
新
島
か

ら
３
０
分
で
調
布
に
着
く
飛

行
機
の
接
続
を
、
長
い
間
待
ち

望
ん
で
い
ま
し
た
。 

綾
議
員
は
じ
め
、
村
長
、
関

係
者
の
み
な
さ
ま
。
ご
尽
力
に

心
よ
り
感
謝
い
た
し
ま
す
。 

本
当
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ

い
ま
し
た
。 

 

  

3月中旬頃から、待合所天井の雨漏りが激しくなり、天井ボードは膨張し落下する箇所が多数。 

ショートが怖く照明も付けられない状態に。全体がカビ臭く、危険と隣り合わせで接客しなければ

ならない状態でした。4 月 7 日に村にも要請し、翌日副村長が現場を視察。「大島支庁とも連絡を

取り、連休には間に合わせたい」との回答がありました。その後作業の過程で、3 階床下に大量の

雨水が滞留していることが分かり、排水・乾燥などの後、本格的な修復作業が行われています。 

 

 

 

東
海
汽
船
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、

村
民
、
観
光
客
の

一
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い
生
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最
優
先
の
対
応
を

求
め
ま
し
た
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〇式根島スポーツ広場階段に手すり設置 
 ゲートボールを楽しむ方から「階段に手すりを！」との声。2月中旬、

支所を通し村に要望、3月補正予算計上、4月 7日工事完了。 

みんなに優しいバリアフリーで元気に長生き    笑顔が広がりました。 

 

 

 

 

                        

 

 
  

〇
小
の
口
公
園
「ク
ジ
ラ
」の
修
復
工
事
が
完
了
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子
ど
も
た
ち
に
安
心
・安
全
な
公
園
を
！ 

数
か
月
前
か
ら
、
ヒ
レ
の
付
け
根
が
破
損
し
、
周

囲
に
ロ
ー
プ
が
張
ら
れ
て
い
ま
し
た
。 

４
月
２
３
日
、
補
修
工
事
完
了
。
両
方
の
ヒ
レ
先

を
地
面
に
接
す
る
よ
う
に
し
、
強
度
を
保
つ
よ
う

に
改
善
し
、
子
ど
も
た
ち
も
こ
れ
で
や
っ
と
安
心
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地
鉈
温
泉
ト
イ
レ
周
辺
の

大
き
な
松
の
枯
れ
木
の
伐
採
・

整
備
が
完
了
し
ま
し
た
。 

ト
イ
レ
屋
根
へ
の
落
下
や

駐
車
場
へ
の
倒
木
の
心
配
が

な
く
な
り
ま
し
た
。 

昨
年
よ
り
住
民
か
ら
指
摘

が
あ
り
、
支
所
に
要
請
し
て
い

ま
し
た
。
（
４
月
８
日
確
認
） 

 

〇地鉈温泉トイレ周辺枯れ木伐採 

 

■令和6年第2回臨時議会（5月 1日） 
〇 村税条例改正、専決処分を承認・国の税制改正による改正 

令和 6年度個人住民税の定額減税を実施する条例改正。 

（村長の専決処分は、限定的かつ慎重な運用を求めます。） 

〇 式根島地区可燃ごみ運搬用コンテナ 

１５基更新 約 1,7６５万円 

〇 下水道式根島処理区Ｒ6～7年度工事契約 

水処理センター電気・機械設備工事を主として 

約 12億 2,500万（水処理センター工事費は 

当初見込みと比し約 4倍に！） 

令和 7 年度野伏方面に初のマンホールポンプ（3 千万超）と

自家発電機設置。令和８年度中に一部供用開始を予定。 

            

      

 どんなことでも 

お気軽にご相談ください。 

日本共産党  

村会議員 綾とおる 

☎ 090-３９１６-1581 

くらしに役立つしんぶん 

赤旗をお読みください 
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